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n -3311 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Ermacora, Burgstaller, Kraft 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend die Kaserne Graz Thalerhof 

Die Kaserne Graz Thalerhof bietet seit Jahren dasselbe 

Bild: die Mannschaftsunterkünfte der Kasernanlage sind 

von den Verwaltungsgebäuden dieser Kaserne, vor allem 

von den Küchen und der Kantine, durch die Flugschneise 

des Flughafens Graz Thalerhof getrennt. Zur Verpflegs

ausgabe haben die'.betreffenden Soldaten an jedem Tag 

zwei Mal rund 1 0 kmLK~v-Transport zurückzulegen, um in 

den Genuß einer warmen Verpflegung zu kommen. Dieses 

Faktum ist im Nationalrat immer wieder zur Sprache ge

kommen. Die Behebung dieses Zustandes gehört zu einer 

der vordringlichsten Aufgaben auf dem Gebiete der Kasernen

sanierung. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e 

1) Ist Ihnen der in der Anfragebegründung geschilderte 

Zustand der Kanernanlage Graz Thalerhof bekannt? 

2) Was haben Sie in den Verhandlungen mit dem Bauten

minister erreicht, damit dieser Zustand behoben wird? 
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3) Wenn Sie nichts erreicht haben: Was werden Sie 

ressortintern veranlassen, um diesem Zustand der 

Kasernanlage Graz Thalerhof endlich abzuhelfen? 

4) Wann wird ·dieser Zustand behoben sein? 

. ' 
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